

CCA : « Il n'est pas prévu d'accoler l'entreprise aux habitations » à Coat-Canton et à la Résistance

Le 08 juin 2021 à 16h20

Dans un communiqué, Concarneau Cornouaille agglomération répond aux [interrogations des habitants des quartiers de Coat-Canton et de la Résistance](#), inquiets d'un projet de zone d'activité à proximité de chez eux, à Coat-Canton et Villeneuve-Cadol.

« En 1991, à la faveur de l'implantation de l'usine Caugant (Bonduelle désormais), le plan d'occupation des sols de Rosporden a classé en parcelles constructibles les terrains situés à l'est de l'usine, rappelle CCA. En 2003, lors de la réalisation de la rocade sud, c'est la totalité des parcelles situées entre les quartiers urbanisés et la rocade qui a été intégrée dans le POS comme « secteur à vocation industrielle, commerciale et artisanale ». Depuis 18 ans, ces terrains sont donc susceptibles d'être urbanisés pour l'accueil d'entreprises ».

« Préserver l'emploi local »

Et CCA poursuit : « Début 2020, les Transports Malherbe (150 emplois), anciennement Ets Bernard, implantés à Saint-Éloi depuis de nombreuses années, ont informé CCA de la nécessité de construire à Rosporden une plateforme plus moderne d'ici deux ou trois ans. Pour éviter que l'entreprise quitte la commune et préserver l'emploi local, l'Agglomération a proposé l'aménagement des seuls terrains disponibles, proches de la rocade, au sud du secteur, dans le prolongement de Bonduelle. Les études viennent seulement de commencer ».

À voir aussi : Mise en lumière de l'enclos paroissial à Pleyben : la moitié du projet a été financée





La collectivité se veut rassurante : « Il n'est évidemment pas prévu d'accoler cette entreprise aux habitations et le permis d'aménager comme le cahier des charges intégreront des aspects qualitatifs sur le plan paysager et la préservation des cheminements. L'accès sur la voie départementale sera conçu de manière sécurisée. L'emprise pressentie sera plus éloignée des premières habitations que ne le sont l'usine Bonduelle ou les activités artisanales déjà présentes sur les rues de la Résistance et de Pont-Aven. À Saint-Éloi, Malherbe n'est pas connu pour susciter des nuisances ».

Et de préciser que « le travail de requalification des friches et les sites libérés par l'entreprise permettront de privilégier, par la suite, d'autres espaces pour l'accueil d'activités ».

Dans la même rubrique

- [Le Château de Kerniny à Rosporden accueille une soirée Fluxnight samedi 12 juillet](#)
- [Balade contée autour des étangs samedi 12 juillet à Rosporden](#)
- [Un public curieux de découvrir la chapelle de Locjean à Rosporden](#)